

Internatswahnsinn

[Kooperation mit HunterLeon]

Von Maire

Kapitel 1: Neues Zuhause

Die zwei Wochen Ferien gingen schnell rum und so standen die vier, mit zwei gepackten Koffern vor dem Gebäude, in dem die Jungen ab morgen lernen würden. Der Jüngste hatte die ganze Fahrt über geschwiegen und brach dieses auch jetzt nicht.

Sie mussten gleich zum Direktor da Ruffy mitten im Schuljahr kam. Kid war schon ein Jahr auf der Schule, während der Schwarzhaarige erst jetzt nach den Herbstferien hinzu kam.

"Los gehts." ging Dragon voran

"Ich bin schon mal weg." war Kid schneller verschwunden, als Misa hätte reagieren können.

Ruffy nahm seinen Koffer und folgte stumm, sah dabei, wie es oft in den letzten fünf Wochen der Fall war, zu Boden.

"Es wird alles gut werden, Ruffy." wollte Misa ihn aufmuntern.

"Wenn Ace noch da wäre, dann wäre alles gut..." nuschelte er.

Taurig sah sie ihn an.

Sie kamen vor dem Büro des Rektors an.

Dragon klopfte und trat ein, Ruffy und Misa folgten ihm.

Dragon meldete Ruffy an.

Der Rektor begrüßte die drei freundlich und bat sie sich zu setzen.

Nach dem sie sich gesetzt hatten begann der Rektor zu Sprechen. "Willkommen am Henning-Schult Internat. Ich heiße Mihawk Dulacre. Du," sah er zu Ruffy. "wirst dir mit meinem Sohn ein Zimmer teilen, damit er dir helfen kann und du dich hier besser zurecht findest."

"Wer ist er und wie lautet sein Name?" hackte Dragon nach.

"Machen sie sich keine Sorgen. Zorro wird sich gut um ihren Sohn kümmern und ihm hier alles zeigen." meinte der Schwarzhaarige.

"Wird er auch bei Ruffy in der Klasse sein?"

"Ja, er ist im gleichen Alter wie ihr Sohn."

"Gut."

"Ruffy geh doch schon mal vor in dein Zimmer." er nannte ihm die Nummer und der Junge ging stumm raus. Als der Schwarzhaarige aus dem Raum war sah der Rektor zu Dragon. "Ihr Sohn scheint sehr betrübt zu sein. Gibt es irgendwelche familiären Probleme?"

"Er kommt mit seinem Stiefbruder nicht klar."

Verstehend nickte er. "Und gibt es da noch was? Nur wegen Geschwisterzwist sieht er doch etwas zu sehr traurig aus."

"Sein Bruder ist gestorben, er muss auf das Internat und wir sind umgezogen. Da kommt also einiges zusammen."

Wieder nickte er verständnisvoll. "Das ist natürlich hart, aber ich versichere ihnen hier wird es ihm gut gehen."

"Das hoffe ich sehr, aber ich schenke ihnen mein Vertrauen."

Dankbar nickte er. "Am Besten sie gehen noch einmal zu ihrem Sohn und verabschieden sich. Sie sehen ihn ja jetzt erst mal eine Weile nicht. Wenn sie natürlich möchten, können sie ihn aber an den Wochenenden Heim holen."

"Ja vielen Dank." sie standen auf und gingen zu Ruffy

Dieser war bereits in seinem neuen Zimmer angekommen und räumte seine Sachen aus. Seinen Mitbewohner hatte er noch nicht gesehen.

"Na schon ein gelebt?"

"Hm..." zuckte er nur mit den Schultern.

"Na hst du Zorro schon kennen gelernt?"

"Nein..." schüttelte er den Kopf.

"Er wird bestimmt bald kommen, sollen wir noch bleiben oder fahren?"

"Fahrt ruhig.. Ich bleibe hier und versaure hier..." Er war immer noch sauer auf seinen Vater, das dieser ihn einfach dabei übergangen hatte. Während Kid schon die ganze Zeit gewusst hatte, das er wie der Rothaarige auf dieses Internat müsste, war ihm dies erst gesagt worden nachdem er gefragt hatte.

"Ruffy es tut mir Leid..." Dragon hatte sich schon sehr oft entschuldigt "Bitte glaub mir... Ich dachte das eher als eine Überraschung."

"Tolle Überraschung. Jeder weiß Bescheid und ich werde übergangen. Kid wusste über alles Bescheid, ihr habt ihn eingeweiht, aber ich bleibe in Unwissenheit."

"Das Kid es erfahren hat war ein Versehen. Er hat es beim telefonieren mitbekommen.." meinte Misa

Der Jüngste verdrehte nur die Augen.

Es ging doch die ganze Zeit nur nach Kid. Kid hatte man die Wahl gelassen ob er umziehen wollte oder nicht, Kid hatte sogar die Stadt teilweise mit aussuchen dürfen. Bei ihm hingegen hatte es nur geheißen das alles schon fest stand.

"Verzeih uns Ruffy." bat Dragon erneut "Wir gehen dann."

"Warum?" sah er fragend zu seinem Vater. "Warum wird Kid so verdammt noch mal bei allen Entscheidungen miteinbezogen, während ihr mich immer nur vor vollendete Tatsachen stellt?"

"...Er steht näher an dem Punkt der seine Zukunft entscheidet."

"Er ist nur ein Jahr älter. Ich bin auch kein Kind mehr."

"Das eine Jahr ist eben entscheidend."

"Tolle Ausrede." murrte er. "Vielleicht mal daran gedacht das ich nicht umziehen wollte? Für Kid ist das keine große Veränderung, von eurer alten Wohnung ist das neue Haus nur eine Stadt entfernt, während ich mal eben über 500 Km von meiner Heimat wegmusste. Ohne Vorwarnung. Er hat mit entscheiden dürfen, ich hatte nicht mal die Wahl." redete er sich Rage, all die aufgestaute Wut kam hoch.

"Das ist nun mal so. Jetzt reg dich nicht so auf. Du wirst schon neue Freunde finden."

"Ich hab ja wohl ein Recht mich aufzuregen! Ihr habt mich von meinen Freunden und von Mum und Ace weggezerrt ohne mich vorher auch nur einmal zu fragen!" Die Gräber der Beiden konnte er ja jetzt nicht mehr besuchen. Seine Mutter kannte er zwar nicht, da diese bei seiner Geburt gestorben war, aber dennoch hatte er oft ihr

Grab besucht. Tränen glänzten in den dunklen Augen, als er sich auf sein Bett setzte und den Kopf zum Fenster wandte. Seine Mutter hatte man in ihrer Heimatstadt begraben lassen. Er selbst war erst vor gut sechs Jahren mit seinem Bruder und seinem Vater in eben diese Stadt gezogen.

"Misa ist deine neue Mutter, mach dir das endlich klar. Wenn du so weiter machst bekommst du noch schlimmere Strafen als das." drohte sein Vater.

"Sie ist nicht meine Mutter!" schnellen Schrittes verließ er das Zimmer. Er hielt es da drin nicht mehr aus.

"RUFFY! Bleib gefälligst hier!" befahl er und wollte ihm hinterher doch Misa hielt ihn fest. "Lass ihn, das is alles sehr hart und unfair für ihn. Lass uns einfach fahren."

Dragon seufzte entnervt und nickte dann "Ok."

Der Schwarzhaarige lief ziellos umher.

Sein Leben wurde durch den Unfall bei dem Ace gestorben war völlig auf den Kopf gestellt und dann der Umzug, die neue 'Familie' und dann das Internat.

Er sagte was er dachte und ihm wurde gedroht, Kid verprügelte ihn und wurde nur einmal kurz angeschrien.

Wieso konnte sein Bruder nicht einfach noch bei ihm sein...